

2022年2月5日

株式会社 ISE 広島育ちの株式取得について



株式会社広島マツダ（本社：広島県広島市中区幟町 13-4、代表取締役：松田哲也）は 2022 年 1 月 31 日、株式会社 ISE 広島育ち（本社：広島市佐伯区石内北 5 丁目 3-13、代表取締役：小林直哉）の全株式を取得いたしました。

同社は昭和 25 年に「美笠屋（みかさや）」の名前で、広島市中区中央通りにお好み焼き屋を創業。戦後の復興とともに広島に「お好み焼き」を生み出しました。昭和 43 年からは「お好み焼き みっちゃん総本店」として、現在に至るまで広島のお好み焼き文化を守り続ける広島を代表する企業です。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症拡大により、全国の都市が大きな打撃を受けました。広島経済、株式会社 ISE 広島育ち、そして株式会社広島マツダも例外ではなく、売上高の減少がございました。

広島に創業し、育てていただいた両社だからこそ、強みを活かし融合することで広島経済の発展の一助を担うべく邁進いたします。広島県民の皆様をはじめ、観光でお越しいただく皆様にも引き続き愛されるよう目指してまいります。引き続きご愛顧いただきますようお願いいたします。

▶ 「お好み焼き みっちゃん総本店」について

詳しくは[こちら](#)から（お好み焼き みっちゃん総本店 HP）